

令和 4 年 1 月 21 日

3 年生保護者 様

大阪市立瓜破西中学校
校長 佐渡 太

臨時休業により親校が調理できない場合の子校の学校給食の対応について

平素よりお世話になり、本校の教育活にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、学校給食においては新型コロナウィルス感染症の陽性者が判明し、給食親校（瓜破北小）が休校または緊急下校となり、子校（瓜破西中）の給食を調理できない場合があります。これまで、ヒートレスカレーを提供する、または昼食をご家庭でご準備いただくことで、緊急対応しておりました。

しかし、ヒートレスカレーの在庫がなくなり、1月24日（月）においては、ヒートレスカレーの調達ができない状況となっています。

つきましては、1月24日（月）、親校（瓜破北小）において、休校または登校後の緊急下校で調理のできない場合は、給食を食べずに午前のテストが終了しだい下校させます。

保護者の皆様には、できる限り迅速に、ご連絡（学校ホームページまたは緊急メール）するよう努めてまいりますが、急な対応をお願いする場合もあるかと思います。何卒、ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

- ※ ヒートレスカレーの対応ができないのは、1月24日（月）のみです。
- ※ 1月24日（月）以前、親校（瓜破北小）の休校が判明した場合は至急、ご連絡（学校ホームページまたは緊急メール）いたします。（テストは実施します）